

# Aumenta la Protesta de los Trabajadores en Argentina

## Iniciaron una Huelga los Obreros del Metro de Buenos Aires

(EFE, AFP e IPS)

BUENOS AIRES, 29 de octubre. — Los trabajadores de las 5 líneas de transportes subterráneos de Buenos Aires y los de un taller ferroviario se unieron hoy a la serie de paros obreros en reclamo de aumentos salariales.

Dos de esas 5 líneas habían quedado paralizadas ya anoche.

El paro total en el Metro de la capital argentina, del sector estatal, se suma a los existentes en 2 ramales ferroviarios y en los aeropuertos, donde el personal aeronáutico de tierra efectúa paros parciales.

La empresa estatal Ferrocarriles Argentinos intimidó hoy

a sus trabajadores a cesar la huelga bajo pena de aplicar despidos sin indemnización.

También ayer la empresa de transportes subterráneos de Buenos Aires formuló idéntica advertencia.

La ley 21 mil 400 —dictada por la junta militar de gobierno— prevé una serie de sanciones para los trabajadores que efectúen medidas de fuerza y actos de sabotaje industrial, que van desde la cesantía sin indemnización hasta la privación de la libertad por tiempo indeterminado.

Los 3 mil obreros de los talleres del Ferrocarril Mitre en Rosario, a unos 500 kilómetros de Buenos Aires, abandonaron hoy masivamente sus lugares de trabajo.

En 2 de los 6 ramales fe-

6  
y la vecina República del Uruguay), formada en su totalidad por 360 hombres.

Las dimisiones, según voceros sindicales, tienen su origen en el estancamiento de las conversaciones para conseguir el cumplimiento de las cláusulas del convenio vigente desde el año 1973, que con-

△  
rroviarios que parten de Buenos Aires persiste hoy el conflicto, en tanto que en otros 2 se cumplen los servicios con demoras y en los restantes la situación es normal.

Jefes militares se reunieron ayer con las máximas autoridades laborales y económicas del gobierno y con directivos de la empresa Ferrocarriles Argentinos, en un cónclave que tuvo como resultado, de acuerdo a fuentes oficiales, la decisión de "no militarizar por el momento" a los trabajadores en conflicto y proseguir las negociaciones en busca de soluciones.

Entre tanto, ante la falta de aumentos salariales a los que creen tener derecho por ley, 346 pilotos de la empresa aérea estatal presentarán sus renuncias pasado mañana aquí, se informó hoy en fuentes gremiales.

Los renunciantes integran la dotación de la compañía Aerolíneas Argentinas que cubre los vuelos internacionales y de cabotaje (interior del país

templa actualizaciones regulares de sueldos.

### PROTESTAN POR VISITA DE MASSERA

Por otra parte, en Roma, en repudio al régimen militar argentino interrumpieron sus tareas los obreros del astillero Muggiano, de La Spezia, el importante puerto tirrénico

de la marina italiana y centro de la industria naval. Lo hicieron apenas se difundió la noticia de que el comandante en jefe de la marina militar argentina, almirante Emilio Eduardo Massera, había llegado a dicho establecimiento, el paro se prolongó durante todo el tiempo que duró dicha visita, poco más de media hora.

30.11.77

81.11.77